
 

 

 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

 

Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-

se na SALA PAULO FREIRE os membros do Conselho Municipal de Educação. 

A reunião foi aberta pela Presidência a qual agradeceu a presença de todos. Foi 

apresentada a pauta aos presentes. Em relação ao ENCONTRO ESTADUAL 

UNCME, que será realizado em São José do Rio Pardo, nos dias 13, 14 a 15 de 

outubro de 2022, ficou deliberada as participações dos conselheiros RODRIGO 

LUCAS DE OLIVEIRA e EVELIZE ASSUNTA PADOVANI. Também deliberado 

pelos presentes a participação dos conselheiros EVELIZE ASSUNTA 

PADOVANI e RODRIGO LUCAS DE OLIVEIRA, em novembro de 2022 CONAE 

e ENCONTRO NACIONAL UNCME. Foi apresentado o cerimonial do II FÓRUM 

DE EDUCAÇÃO DE SALTO, tema REDE PROTETIVA UM DIREITO HUMANO, 

da seguinte forma: exposição dos cães da Guarda Civil no pátio do TEATRO 

MUNICIPAL DE SALTO, apresentação do grupo haitiano KOMBA, palestra 

DIREITOS HUMANOS com o professor doutor Francisco Adelino de Oliveira, 

debates com as autoridades e encerramento com atividades do CRAS. Aprovado 

por unanimidade. O PRÊMIO CME SALTO SP não será oferecido, pois não 

houve nenhum inscrito. Após foi deliberado em unanimidade a aprovação das 

contas SEME e os 25% investidos na Educação de Salto/SP. Foi fechado para 

julho de 2022 a visitação ao CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO DE SÃO 

PAULO, com presença dos conselheiros Marcos Aurélio Rachid Batalha, Evelize 

Assunta Padovani, Rodrigo Lucas de Oliveira e Adriana Francelino de Souza. 

Será enviado ofício solicitando o envio dos conselheiros à SEME. Após, foi 

apresentada visita ao Instituto ADEVISA (deficientes visuais) pelo CME/SALTO. 

Infelizmente, o conselheiro Marco Aurélio Rachid Batalha não foi bem recebido 



pelas gestoras do Termo de Colaboração, praticamente convidando-o a se 

retirar, porque não haveria necessidade de ali estar, uma vez que os gestores lá 

estavam. Fica aqui nesta ata registrado por este colegiado, que não estão 

respeitando a representatividade do colegiado, uma vez que é função do 

Conselho Municipal de Educação fiscalizar as instituições que mantém termos 

de colaboração ou fomento junto a Secretaria de Educação. A presidente 

solicitará junto ao Ministério Público espaço para debater os limites de atuação 

do presente Conselho, como também visitarão o CEE de SP para averiguar a 

limitação de atuação junto à Diretoria de Ensino Região de Itu, uma vez que não 

respondem aos ofícios enviados, e que somente através da SEME o Conselho 

é atendido. Após, a conselheira Lúcia Orteiro Pereira Pinto, vice-diretora da 

Escola Estadual Padre Francisco Rigolin, solicitou espaço para expor sobre a 

matéria veiculada no Jornal Taperá de autoria do jornalista Nelson Lisboa, o qual 

critica, juntamente com o Vereador Cordeiro sobre a situação do prédio. A 

mesma expõe de que o local citado não seria de sua escola, e sim da Creche 

Municipal, vinculada ao prédio. E que antes de criticar a situação da escola, 

deveriam sim visitar para publicação de fatos verídicos e não suposições ou 

achismo. Foi debatido de que não seria a primeira vez que o jornal, através do 

jornalista estaria focando a rede estadual com notícias que não contribuem com 

nada, pelo contrário, colocando a comunidade contra a escola, a qual recebeu 

investimentos em todos os setores. Foi deliberado de que seria publicado no site 

do www.cmesalto.com.br, matéria informando sobre a real situação da escola. 

Finalmente, foram apresentadas as prestações de contas da APAE, INSTITUTO 

ZOOM, ADEVISA E ASPAS. Em relação à prestação de contas, este colegiado 

analisou e elencou algumas questões: a) Instituto ASPAS – é preciso que o 

Instituto em 2023 atenda os alunos deficientes auditivos da Rede Municipal, na 

sede da Instituição. Revise seu estatuto a fim de proporcionar não somente 

surdos em sua composição, mas também pessoas sem deficiência auditiva, 

tornando-o mais democrático e participativo. Na sede, proporcione atendimento 

ao público estudantil. Apresente em reunião com a Comissão do Termo, número 

de atendimentos da Fonoaudióloga contratada, no quadrimestre 2022. Número 

de atendimentos oferecidos pelo instrutor de libras, no quadrimestre 2022. 

Instituto ZOOM e ADEVISA, em seus planos e prestações houve elucidação no 

quadrimestre. Pareceres favoráveis. APAE SALTO/SP. Relata o colegiado envio 

http://www.cmesalto.com.br/


de evidências do trabalho desenvolvido com Monitor de Música e Monitor de 

Teatro. Em se tratando de economicidade ao município, verifica-se na prestação 

de contas a possibilidade de contratação de responsáveis pela administração 

com custos menores, uma vez que ninguém da SEME recebe tais salários. 

Proporcionar paridade salarial aos docentes, que merecem também um razoável 

salário. Corrigir o problema da Merenda Escolar, sem documentação oficial de 

oferta do serviço. Custo elevado de 2.000,00 (dois mil reais) transporte diário. 

Solicitar a todas as instituições que ofereçam no site a prestação dos recursos 

próprios para que o colegiado analise a sobreposição de verbas públicas em 

seus Projetos de Trabalho. Existem cerca de 330 alunos especiais na Rede 

Municipal. Centro de Convivência poderiam ser custeados por recursos próprios. 

Verificou-se que foram muitos atendimentos agendados, muitos alunos 

ausentes. Também foram analisadas muitas faltas de alunos em ensino especial. 

Apresentar ao colegiado os resultados de BUSCA ATIVA a esses alunos, já que 

o transporte é pago diariamente. Enviar ao Conselho Tutelar uma vez que a 

oferta de ENSINO ESPECIALIZADO é direito do aluno enquanto cidadão e os 

pais devem se responsabilizar por isso. Conforme lei vigente do termo de 

colaboração, este colegiado entende que o aluno atendido na Rede Municipal 

poderia ter como valor unitário o custo aluno para 2023. Nada mais havendo a 

tratar. Encerrou-se a presente reunião. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, digitei 

a presente ata a qual será lida e assinada pelos membros. 
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